

---

## BULLETIN DE HULL.

---

— La fin d'octobre 1899 a été marqué par deux événements qui honorent grandement la paroisse de Hull.

— Le 19, S. E. Mgr. D. Falconio, Délégué apostolique, accompagné de S. G. Mgr. Duhamel, Archevêque d'Ottawa, daignait nous faire une première visite, s'asseoir à la table des R R. P P. Oblats, visiter l'église et la communauté des Sœurs Grises de la Croix.

— Le 29, notre bien-aimé Archevêque, venait clôturer ici les fêtes jubilaires qui ont démontré d'une manière éclatante le respect, la gratitude et l'affection dont le clergé et les fidèles sont animés à l'égard de leur digne pasteur.

Les journaux quotidiens ont donné les détails de la belle fête de Hull. Qu'il nous suffise de rappeler ici cette longue procession, ces rues encombrées par la foule, les sociétés, les corps militaires; ces chants de joies, donnés avec entrain, par les élèves des frères et des sœurs, ces bouquets, ces cadeaux offerts par l'enfance et par toute la paroisse. Toute la ville a voulu voir, saluer l'auguste Jubilaire, lui souhaiter encore de longues années au milieu d'un peuple qui l'aime et le vénère comme son père et le représentant de Dieu. S. E. le Délégué apostolique, témoin de cette fête, a daigné en exprimer sa haute admiration.

---

Un gommeux disait hier, en dinant, par hasard, en famille :

— Si, pour être riche, heureux, tranquille, il ne fallait que donner un bon coup de collier, eh bien ! je dirais ... papa, donne-le !